

Festliches Adventskonzert



wt
24.12.24

NENNSLINGEN - Zum Thema „Das Licht erleuchtete die Nacht“ lud der Gesangsverein Nennslingen zu seinem Adventskonzert in die festlich geschmückte Kirche ein. Unter der Leitung von Hans-Jürgen Kamm bot der Abend eine Mischung aus klassischen Werken, modernen Arrangements und stimmungsvoller Instrumentalbegleitung, die das Publikum verzauberte. Einer der Höhepunkte waren die liebevoll dargebotenen alpenländischen Weisen des Zitherclubs Solnhofen unter der Leitung von Claudia

Mücksch. Auch der Männerchor trug mit „Rorate“ zur andächtigen Stimmung bei. Zwischen den musikalischen Darbietungen sorgte Hermann Kreß mit seinen besinnlichen Weihnachtsgeschichten für nachdenkliche Momente. Zum Abschluss des Konzerts vereinten sich alle Mitwirkenden gemeinsam mit der Gemeinde zu einem kräftigen „Tochter Zion“. Diakon Thomas Wollner zeigte sich erfreut über die voll besetzte Kirche und betonte die Bedeutung solcher Veranstaltungen. wt/Foto: Gesangsverein